



## Pèlerinage Montfortain à Madagascar

ANALAMALOTRA - TAMATAVE, Madagascar - La famille montfortaine de Madagascar, dont les Missionnaires Montfortains et les associés Marie Reine des Cœurs, les Filles de la Sagesse et les amis, les Frères Montfortains de Saint Gabriel et les associés Montfortains Gabriélistes, s'est retrouvée les 14 et 15 août derniers à Analamalotra, Tamatave, où se trouve le noviciat montfortain, pour le pèlerinage marial annuel.

A la suite de St Louis-Marie de Montfort, pèlerin d'espérance, ce retrait permet de se ressourcer spirituellement, de renforcer les liens entre les membres de la famille montfortaine, et aussi de partager la spiritualité montfortaine par des conférences et prières à la Montfort aux pèlerins venus des communautés et paroisses où la mission montfortaine est présente sur l'île. Une procession mariale avec la récitation du saint rosaire a inauguré la journée du 14 août, suivie de la messe d'ouverture, présidée par le père Jean-Baptiste RAKOTOARISOA, SMM, dans laquelle il a parlé de l'importance d'un pèlerinage et d'avoir l'esprit pèlerin.

La journée s'est poursuivie avec la méditation de la Passion du Christ par un chemin de Croix avec le Père de Montfort et des conférences données par P. Jean-Joël RANDRIANARIVOMANANA, SMM, Vice-provincial des missionnaires montfortains à Madagascar, P. Clément RAANDRINIAINA, SMM, responsable des scolastiques, et Frère Ignace de Loyola RAFANOMEZANTSOA, FMSG. Le Père Vice-provincial a souligné le sens et les objectifs du pèlerinage marial la dévotion à Marie, la pratique extérieure de la piété, la demande de grâces pour soi et pour son prochain et l'indulgence plénière, et l'union avec les chrétiens dans l'Eglise par le partage de la spiritualité montfortaine et le charisme montfortain vécu par la Bienheureuse Marie-Louise de Jésus et du Père Gabriel Deshayes. Quant au Père Clément il a relaté l'historique de « L'Ave Maria son origine et son sens, l'espérance et les vertus obtenues par la dévotion à la Sainte Vierge.

Et enfin, Frère Ignace a fait un partage sur le but ultime d'un pèlerinage marial qui est la communion parfaite avec Jésus et Marie, en rappelant l'importance de la présence de la Sainte Vierge dans notre vie de baptisés et le sens de notre consécration montfortaine.

Une veillée de prière marquée par la confession suivie de l'Adoration et de louange jusqu'au petit matin du 15 août était animée par les trois congrégations et leurs associés et les paroissiens.

La grande Messe en cette solennité de l'Assomption de la Vierge Marie a été présidée par le père Vice-provincial des Missionnaires Montfortains, avec une homélie soulignant l'envoi en mission pour partager dans la joie, le Christ Sagesse et l'espérance. Le pèlerinage de cette année s'est clôturée par l'annonce des obédiences des missionnaires montfortains de la vice-province pour la prochaine année pastorale.

A tous, bonne mission avec Jésus en Marie, imbibé du Saint-Esprit, pour produire des choses singulières et extraordinaires (VD35) !

*Joan Fanny HANTA-HARIVELO*